

VER, OÍR Y CONTAR

## Educación vial para todos

La Policía Local de Puente Genil está impartiendo una serie de talleres formativos sobre Educación Vial en distintos centros educativos de la localidad y a diferentes grupos y colectivos de población



G.C 11/01/2017

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca deberás ser usuario registrado de Diario Córdoba y tener una suscripción.

[Pulsa aquí para ver archivo \(pdf\)](#)

El uso del cinturón, por dónde se debe ir, los tipos de vías, así como las normas y señales de tráfico, las aprenden los escolares de Puente Genil a través de un programa de Educación Vial que imparte un agente experto en la materia, Rafael Ruiz. La idea es sensibilizar socialmente a los escolares, y a través de estos a sus familias, sobre los comportamientos viales que fomenten la convivencia, la tolerancia, la solidaridad, el respeto, la responsabilidad y favorezcan las relaciones humanas en la vía pública.

Durante estos días alumnos del colegio público Maestro Rafael Chacón del Palomar están participando en el programa. Y fueron visitados en el aula por el jefe accidental de la Policía, Jesús Aguilar, y el alcalde, Esteban Morales.

Para el regidor local «es una de las apuestas políticas de las que más orgullosos nos sentimos». La idea es seguir trabajando en esta materia porque «ya somos un referente». Una labor que continuará en el ámbito tanto infantil como para mayores, embarazadas, discapacitados, etcétera. Y finalizará el curso escolar con la décimo quinta edición del concurso de dibujo y entrega de premios. Todos los centros escolares de Puente Genil están recibiendo formación especializada en educación vial, de la mano el monitor Rafael Ruiz, agente experto de la Policía Local.

Tan concienciados están en este municipio sobre la materia que para abril está previsto que el Ayuntamiento organice un Congreso Internacional de Seguridad Vial.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La Junta saca a licitación el transporte de dos hospitales

I. TÉLLEZ / J.P. BELLIDO 12/01/2017

La Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir ha sacado a licitación, por 1,5 millones de euros, el servicio de transporte sanitario del hospital de Montilla y del hospital de Alta Resolución de Puente Genil. El servicio, que será adjudicado por un periodo de dos años, establece una flota de ocho ambulancias de carácter asistencial y de transporte para ambos centros.

Según recoge el Boletín Oficial del Estado (BOE), la adjudicación del servicio –cuyo valor estimado de contrato es de casi 3,5 millones de euros, incluyendo la eventual prórroga y las posibles modificaciones– está prevista para mediados del mes de febrero, una vez se conozcan las ofertas el próximo 16 de febrero.

Las empresas interesadas en ofrecer este servicio, que actualmente se viene prestando por la empresa Transportes Sanitarios Sur de Córdoba, deberán presentar sus ofertas antes del próximo 1 de febrero.

El servicio de transporte sanitario deberá contar de forma presencial con tres ambulancias no asistenciales acondicionadas para el transporte conjunto de enfermos, cuyo traslado no revista carácter de urgencia, ni estén aquejados de enfermedades infectocontagiosas, además de una de carácter asistencial para el caso del Hospital Comarcal de Montilla.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ángel Ximénez Avia ficha al brasileño Leo Almeida

El conjunto pontanés refuerza su defensa



JOSÉ SALDAÑA 11/01/2017

El brasileño Leonardo Domenech de Almeida, Leo Almeida, se incorpora a las filas del Ángel Ximénez Avia. Almeida llega procedente del equipo sueco del HK Drott Halmstad, conjunto que está militando en la segunda categoría del país escandinavo, aunque lo más importante es que tiene experiencia en Asobal, ya que jugó en las temporadas 2013/14 y 2014/15 con el Ademar de León, equipo con el que se le pudo ver en Puente Genil. En esas dos temporadas el pivote brasileño marcó 20 y 40 goles.

Leo Almeida ha sido internacional con Brasil. A sus 24 años, 2,02 metros y 115 kilos, Almeida es un jugador que se siente muy a gusto en labores defensivas, de ahí que le va a venir muy bien en esa faceta a Quino Soler. La defensa del equipo pontanés gana en altura. Además, Leo complementará la faceta ofensiva con Moreira.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

## Un plan de tráfico para acabar con los puntos negros en Puente Genil

El Ayuntamiento impulsa mejoras para dar soluciones a problemas en determinadas avenidas del casco



VIRGINIA REQUENA - abccordoba Córdoba  
11/01/2017 08:07h

La erradicación de los puntos negros del tráfico, de los cuellos de botella en determinadas avenidas, así como la mejora de la accesibilidad y la seguridad vial serán objetivos del Plan de Movilidad Local que el Ayuntamiento de Puente Genil tiene previsto dar a conocer a finales del mes de enero. Y que recogerá alternativas para dar soluciones a problemas actuales basados en

la experiencia de los vecinos.

La idea, según declaró el regidor, Esteban Morales (PSOE) es resolverlo «no sólo desde el ámbito político y técnico sino también desde la participación ciudadana», por lo que contarán con los colectivos y asociaciones del municipio. Este plan pretende dar una solución distinta a cada conflicto de movilidad. Por ejemplo, utilizarán pasos de peatones inteligentes para las zonas nocturnas con peor visibilidad (como el ubicado en la calle Industria). Si bien, estudian otras medidas para cruces conflictivos como el de Cristóbal Castillo con Susana Benítez, una intersección de gran densidad de tráfico y con el permanente cruce de peatones en la zona más comercial de Puente Genil.

Para esta situación se están estudiando, señaló el alcalde, «subir el paso de peatones más hacia arriba en la calle Cristóbal Castillo y evitar la intersección». O «valorar la ubicación de un semáforo regulador en esta zona», como ya existieron en otro momento.

El Ayuntamiento, a través del agente de la Policía Rafael Ruiz, experto en seguridad vial, dará a conocer este plan enmarcado en las actividades promocionales del I Congreso Internacional de Seguridad Vial que se organizará en este municipio de la Campaña cordobesa en abril.

## El campo de fútbol duplicará la capacidad del graderío con una inversión de 300.000 euros

El concejal de Deportes confía en que la reforma de la infraestructura esté finalizada para el inicio de la próxima temporada



José Manuel Cabezas 12 Enero, 2017 - 02:34h

Las obras de ampliación del graderío del estadio municipal Manuel Polinario duplicarán el aforo actual y dejarán el campo de fútbol con capacidad para más de un millar de espectadores. Así lo adelantó ayer el concejal de Deportes, José Antonio Gómez (PSOE), que desglosó en rueda de prensa los pormenores del proyecto, unas obras que se verán complementadas con la reforma de la zona de los vestuarios, la renovación

del césped artificial y la sustitución de los actuales focos por otros más potentes y de más calidad, todo ello con una inversión que superará los 300.000 euros.

Con relación al graderío, el responsable municipal explicó que las obras llevarán aparejadas la construcción de un módulo más de asientos tanto a izquierda como a derecha, se situará una escalera lateral en cada fondo y también se suprimirán algunas de las escaleras interiores actualmente existentes. Otra de las novedades estará en el acercamiento de la grada al césped; en concreto, se construirán tres nuevas filas de asientos, mientras que los banquillos, que se ampliarán para dar cabida a todo el cuerpo técnico de los equipos, "quedarán prácticamente integrados" en la grada, dijo Gómez. Se soterrarán parcialmente y se dividirán en dos filas. Así se "hará una mayor presión sobre los equipos rivales y ello aumentará también la cercanía y el atractivo de ver el fútbol cerca de los protagonistas".

El proyecto de ampliación, que ha sido encargado al arquitecto local Rafael Molina, permitirá que el aforo del estadio pase de los 483 asientos actuales a 1.029, una cifra que responderá así a la gran afluencia de público que semana tras semana acude al campo. El presupuesto de las obras ascenderá a 159.000 euros y también conllevará la creación de nuevos módulos para los aseos. Actualmente, el Consistorio se encuentra en la fase de redacción del pliego de condiciones. Gómez confió en que este proceso no se demore "más allá de febrero", con el objetivo de que las obras puedan llevarse a cabo en los próximos meses y pudieran estrenarse de cara al inicio de la próxima temporada.

Por otra parte, donde también está previsto intervenir será en la zona de vestuarios, unas obras que tendrán una partida de 78.000 euros. Según explicó el concejal, "esta remodelación no es una obra de gran envergadura, aunque se quitarán todos los tabiques de pladul que tantos problemas están dando en las zonas por la acumulación de humedad". En su lugar, se construirán tabiques de ladrillo y se alicatarán los vestuarios con azulejos hasta una altura de 2,20 metros. De esta manera, "se ganará en mantenimiento a largo plazo, se minimizan los problemas de fontanería y eso nos dejará un campo de fútbol de presente pero también de futuro".

## Leo Almeida refuerza al Ángel Ximénez

El club pontana firma al pivote brasileño, que llega del Halmstad

Antonio García Córdoba, 12 Enero, 2017 - 02:33h

El Ángel Ximénez-Avia anunció ayer la contratación de Leonardo Domenech de Almeida, que procede del HK Drott Halmstad sueco y que llega a Puente Genil por lo que de resta de temporada y con posibilidad de renovación para el próximo ejercicio.

Almeida, de 24 años, 2,02 metros de altura y 114 kilos de peso, llega a la entidad pontana para suplir en la segunda vuelta de la Liga Asobal la vacante de Ángel Paraja, que abandonó el pasado lunes el club cordobés por petición propia. La falta de minutos, al contar más Quino Soler con Revin y Moreira, fue una de las claves por las que decidió salir del equipo el pivote asturiano, que podría incorporarse al Covadonga o al Juanfersa Gijón, equipos de la División de Honor Plata que quieren contar con sus servicios para la segunda vuelta de la competición liguera.

La salida de Paraja, que no estuvo presente en el regreso a los entrenamientos del equipo pontano del pasado lunes, se ha cubierto rápidamente con la llegada de Leo Almeida. En un comunicado, el Ángel Ximénez dio oficialidad a la llegada del pivote brasileño, con el que los contactos estaban avanzados, como ya informó el Día el pasado lunes. El nuevo jugador del equipo de Puente Genil no es un desconocido de la Liga Asobal, ya que militó en el Ademar León durante dos temporadas. Como indica el escrito mandado por el club pontanense, "fue en esta etapa donde pudo dar a conocer una gran polivalencia en su posición, permitiendo desarrollar una buena labor tanto en la línea de ataque como en tareas defensivas". Ahora llega al Ángel Ximénez tras militar en el HK Drott Halmstad sueco.

Con este alta, Quino Soler vuelve a contar con las mismas piezas con las que tenía en la primera vuelta. No obstante, el preparador del equipo cordobés no podrá contar con Mekaru durante este periodo de preparación, en el que jugarán posiblemente tres duelos amistosos, incluyendo el Memorial Ángel Jiménez, de cara al comienzo de la segunda vuelta, previsto para el 4 de febrero ante el Atlético Valladolid en el Alcalde Miguel Salas. El japonés está convocado por su selección para disputar el Mundial de Francia, que arrancó ayer y que acabará el 29 de enero con la disputa de la final. El asiático, que no ha contado mucho para Quino Soler, debutará hoy en el torneo galo ante Rusia.

Por otro lado, Quino Soler está pendiente de la evolución de Ljubomir Josic, que regresó de su país sin estar totalmente recuperado de la fractura en el primer metacarpiano de la mano izquierda. Esta lesión ya le impidió jugar el último partido de 2016 ante el Bidasoa en la Copa del Rey.

## Alumnos del Rafael Chacón reciben clases sobre Educación Vial



Virginia Requena 11/01/2017 | Puente Genil Noticias

El uso del cinturón, por dónde se debe caminar, son algunas de las informaciones que están recibiendo sobre educación vial alumnos del colegio público Maestro Rafael Chacón del Palomar. Ayer recibieron la visita del el Jefe accidental de la Policía, Jesús Aguilar y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales.

El monitor, policía experto en la materia, Rafael Ruiz, les están instruyendo. El regidor local, manifestó que la educación vial “es una de las apuestas políticas de las que más orgullosos nos sentimos”. La idea es seguir trabajando en esta materia porque “ya somos un referente”. Una labor que continuará en el ámbito tanto infantil, como para mayores, embarazadas, discapacitados. Podrán escuchar a los alumnos y alcalde en GRUPO COMUNICA (síguenos en NUESTROS CANALES EXCLUSIVOS, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

## El Manuel Polinario tendrá una capacidad para 1029 espectadores



Alberto 11/01/2017 | Puente Genil Noticias

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha presentado esta mañana el proyecto de ampliación de las gradas del Estadio Municipal Manuel Polinario “Poli” que pasará a tener una capacidad para 1029 espectadores, duplicando, de esta manera, el aforo actual de 483 asientos.

Asimismo, también ha afirmado que esta ampliación de las gradas no será la única reforma que se realice en el estadio pontanés este año puesto que también se van a llevar a cabo, otras obras de menor envergadura como la reforma de los vestuarios y aseos y también la sustitución de la iluminación actual y el cambio del césped artificial, esto último incluido en el presupuesto del año 2017. Además, con esta ampliación de la grada de forma lateral y también hacia abajo, los banquillos de ambos equipos quedarán soterrados.

El presupuesto para llevar a cabo todas reformas, según ha indicado Gómez, ascenderá a unos 278.000 euros (sin contar con la sustitución del césped artificial) desglosados en: 159.500 euros para la ampliación de gradas y reforma de banquillos y aseos, 78.000 euros para las obras en los vestuarios y 40.000 euros en la mejora de la iluminación. Las obras comenzarán próximamente, una vez quede redactado el pliego de condiciones.

## Llegan las rebajas con buenas previsiones de gasto en textil, complementos y calzado

Rocío Díaz 11/01/2017 | Puente Genil Noticias

Son muchos los pontanenses que ya se encuentran aprovechando las Rebajas del mes de enero. Y es que, los comerciantes intentan seducir a sus clientes con atractivos descuentos, con el objetivo de vender el mayor número de productos posibles. Es por ello que Puente Genil Tv se ha desplazado esta mañana hasta algunos de los establecimientos, sus responsables hacían también un buen balance de lo que ha supuesto la campaña de Navidad en donde han visto, por lo general, incrementar sus ventas, debido al atractivo turístico que ha supuesto este año el alumbrado navideño.

Los andaluces gastarán en las rebajas de invierno de 2017 una media de 78,87 euros, un 0,7 % más que el año pasado, y el textil, calzado y complementos acapararán el 76 % de las compras previstas, según las previsiones de la Unión de Consumidores de Andalucía (UCA-UCE). Preguntamos a algunos pontanenses si aprovechan para comprar en rebajas con descuentos que de momento llegan hasta el 50 por ciento. (HOY EN LOS INFORMATIVOS PUENTE GENIL TV\_ 20.30 HORAS)

## El Estadio Municipal Manuel Polinario "Poli" duplicará su aforo



11 Enero, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El concejal de Deportes en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha hecho público el proyecto de ampliación y reforma en las gradas, aseos, y vestuarios del Estadio Manuel Polinario "Poli".

La progresión y la línea ascendente del fútbol en la localidad por la buena marcha del Salerm Cosmetics Puente Genil en todas sus categorías, así como los llenos que se producen cada dos fines de semana en cuanto a número de espectadores, han obligado a que incluso gran parte del público que se da cita allí vea los partidos de pie y no ocupando un asiento. A la conclusión de las obras, el estadio aumentará su aforo desde los 483 asientos actuales hasta los 1.029.

La inversión total para llevar a cabo estos trabajos es cercana a los 277.500 euros, y según ha indicado Gómez, las obras comenzarán en el presente año una vez quede redactado el pliego de condiciones.

## Se inicia el programa “Puente Genil Educa 2017”

Está dirigido a pequeños de entre los 3 y 18 años, colectivos de personas con distintas capacidades, mujeres embarazadas o mayores



Miércoles, 11 Enero 2017 13:24 Redaccion  
Andalucía Centro

Este semana se iniciaba en el colegio rural Rafael Chacón Villafranca la programación de Educación para la Movilidad Segura y Sostenible “Puente Genil Educa 2017”, campaña que viene organizando el Ayuntamiento a través del Área de la Policía Local dirigida especialmente al alumnado de los centros educativos de Puente Genil.

En la visita al centro, el alcalde, Esteban Morales, a quien acompañaba el jefe accidental de la Policía Local, Jesús García, dijo que el programa era “una de las apuestas políticas de las que nos sentimos más orgullosos, que se había consolidado en el tiempo, y que vamos a seguir impulsando para convertirnos en un referente en la Seguridad Vial”, agradeciendo el “esfuerzo y dedicación” que viene prestando al proyecto el oficial Rafael Ruz, educador cuyo trabajo ha sido reconocido por diferentes organismos.

En el nuevo curso de educación vial, que se desarrollará hasta el mes de diciembre, está previsto que participen más de 2.500 escolares de las distintas etapas educativas.

Además, se celebrará la XV edición del Concurso de Dibujo Infantil de Seguridad Vial, con la colaboración de la Fundación Mapfre y de la Obra social la Caixa, se continuará con el fomento de la movilidad sostenible, con las clases prácticas de Educación Vial en la vía pública y con la consolidación de la red de caminos escolares seguros.

Por otra parte, en relación con la seguridad vial, el alcalde adelantó que a finales del mes de abril está previsto la celebración de un congreso en el que participarán expertos de varios países que facilitará el intercambio de conocimientos, experiencias y buenas prácticas para impulsar la educación y la seguridad vial.

CORDOPOLIS®

[www.cordobopolis.es](http://www.cordobopolis.es)

## IU acusa al PSOE de gratificar a funcionarios ‘socialistas’ en Puente Genil

Critican que estas gratificaciones se realicen “a dedo y bajo su criterio personal”

CARMEN REINA - 10/01/2017 05:19

Izquierda Unida en Puente Genil ha denunciado que el alcalde de la localidad, el socialista Esteban Morales, ha repartido 31.100 euros “en gratificaciones por decreto a un reducido número de trabajadores del Ayuntamiento” de este municipio, donde IU señala que “en algunos casos, estos incentivos se han dado a militantes y personas destacadas del PSOE de Puente Genil”.

Según ha confirmado a este medio el portavoz de Izquierda Unida, Jesús David Sánchez, los decretos del alcalde muestran que este reparto de dinero bajo conceptos como “gratificaciones, productividad o especial dedicación” se ha realizado a lo largo de 2016, “por decreto, a dedo y bajo el criterio personal” del alcalde.

IU señala que algunos de los decretos firmados por el alcalde se fechan en el mes de junio, con pagos puntuales, y otros se han mantenido periódicamente cada mes. “Hay una serie de personas relacionadas con Intervención, con Secretaría, con Urbanismo y con otros servicios que no somos capaces de determinar, que reciben cantidades que van desde los 150 a los 600 euros y que se vienen dando todos los meses vía decreto del señor alcalde”, apuntan.

“Nos encontramos que (algunos de esos trabajadores) son militantes o personas destacadas dentro del PSOE de Puente Genil”, señalan desde IU, que advierten de que “ciertas personas tienen prioridad a la hora de ser agraciados con esta ventaja y esta productividad que el alcalde determina con su criterio, absolutamente personal, disponiendo del dinero público y de la valoración de los puestos de trabajo y de los salarios a su antojo”, dice Sánchez.

Para Izquierda Unida, estos hechos “nos parecen una forma de repartir el dinero que no se ajusta a ninguna tabla salarial, que depende solo del reparto de manera arbitraria del señor alcalde, que dispone del dinero público como si fuera propio y que decide de manera personal quién se merece y quién no este tipo de incentivos”.

Por todo ello, el portavoz de IU en Puente Genil ha pedido que estos pagos excepcionales “se hagan según la valoración de los puestos de trabajo, con los sindicatos y con criterios absolutamente objetivos”.

## El brasileño Leo Almeida ficha por el Ángel Ximénez AVIA

El club anuncia la contratación del pivote por lo que queda de temporada con opción a otra



11 de enero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha anunciado de manera oficial el fichaje de Leo Almeida, que militará en el conjunto pontanés hasta final de temporada y con posibilidad abierta de una renovación para la 2017-2018. De este modo el club ha logrado encontrar un sustituto para Ángel Paraja, que el pasado lunes causó baja en la entidad.

El pivote brasileño procede del HK Drott Halmstad de Suecia, aunque tiene experiencia en España tras haber jugado dos temporadas en el Ademar León, concretamente en la 2013-14 y en la 2014-15. Almeida tiene 24 años, mide 2,02 metros de altura, pesa 114 kg, y llega a Puente Genil con la vitola de jugador con gran polivalencia en su demarcación, permitiendo, según refleja el comunicado emitido por el Ángel Ximénez AVIA, “desarrollar una buena labor tanto en la línea de ataque como en tareas defensivas”.

El jugador se incorporará a los entrenamientos en los próximos días para ponerse a las órdenes de Quino Soler.

## Leo Almeida, nuevo pivote para el Ángel Ximénez-Avia

El cuadro pontano sustituye a Ángel Paraja con el jugador brasileño del Halmstad sueco, conocido por su paso por el Ademar



David Jurado 11/01/17 13:32

El Ángel Ximénez-Avia Puente Genil ha anunciado hoy el fichaje del jugador Leonardo Domenech de Almeida, que militará en las filas del conjunto pontanés hasta final de temporada con posibilidad de renovación para la próxima campaña 2017-18.

El pivote brasileño procede del HK Drott Halmstad de Suecia, aunque es un gran conocido en el balonmano español gracias a su paso por Ademar León durante las temporadas 2013-14 y 2014-15.

Fue en esta etapa donde pudo dar a conocer una gran polivalencia en su posición, permitiendo desarrollar una buena labor tanto en la línea de ataque como en tareas defensivas.

Con 24 años, 2,02 metros de altura y 114 kg de peso, Almeida llega al Ángel Ximénez-AVIA para afrontar la segunda vuelta de la Liga Loterías Asobal supliendo la ausencia de Ángel Paraja, quien decidió abandonar voluntariamente la disciplina del equipo de Puente Genil por motivos personales.

**MARCA**

[www.marca.com](http://www.marca.com)

## El brasileño Leo Domenech refuerza al Puente Genil

El jugador sudamericano vuelve a la Asobal tras sus dos temporadas en el Ademar León



Actualizado 11/01/2017 17:23 CET

El Ángel Ximénez - Avia Puente Genil anunció este miércoles el fichaje del jugador brasileño Leonardo Domenech de Almeida para lo que resta de temporada con opción a otra más.

El pivote sudamericano, de 24 años, 2,02 m. y 114 kg. de peso, llega procedente del HK Drott Halmstad sueco para suplir la baja por motivos personales de Ángel Paraja, que anunció este

lunes su rescisión de contrato con el club cordobés por motivos personales.

De este modo, 'Leo' Domenech volverá a la Liga Asobal tras militar en el Ademar León durante dos campañas, la de 2013/2014 y la de 2014/2015, donde llegó a ser convocado con la selección absoluta por el entonces técnico del combinado brasileño Jordi Ribera.